



Zukunftshandlung

Die Zukunftshandlung der AgendaWieden ist ein Ort der Begegnung und des Austauschs für die Menschen auf der Wieden. Der Raum steht allen WiedenerInnen kostenlos zur Verfügung. Eigene Ideen, Projekte, Gruppentreffen, Vereinsabende, Spieleabende etc. finden in der Zukunftshandlung Platz sofern sie: lebendige Nachbarschaften fördern, zur Lebensqualität auf der Wieden beitragen und nicht kommerziell sind. Die Zukunftshandlung wird von Agenda-Gruppen und -Initiativen genutzt, die sich z.B. für nachbarschaftliche Kinderbetreuung, bargeldloses Tauschen von Dienstleistungen oder geflüchtete Menschen engagieren.

Agenda-Gruppen, die die Zukunftshandlung nutzen:

Agenda-Gruppe „KAESCH“

Die Agenda-Gruppe „KAESCH auf der Wieden“ nutzt die Zukunftshandlung für Gruppen-Treffen, Stammtische und wienweite KAESCH-Märkte.

Agenda-Gruppe „Kindercafé“

Die Agenda-Gruppe „Kindercafé – Nachbarschaftliche Kinderbetreuung Wieden“ trifft sich einmal in der Woche und nutzt die Zukunftshandlung für gemeinsames, offenes Spiel.

Agenda-Gruppe „Begegnung im Freihausviertel“

Die Agenda-Gruppe „Begegnung im Freihausviertel“ trifft sich zu den monatlichen Gruppen-Treffen. Die Treffen sind offen und die Gruppe freut sich über Zuwachs.

Agenda-Gruppe „Ankommen auf der Wieden“

Die Agenda-Gruppe „Ankommen auf der Wieden“ nutzt die Zukunftshandlung für ihre Gruppen-Treffen.

Agenda-Gruppe „Gemeinschaftsgarten Junges Gemüse“

Die Agenda-Gruppe „Gemeinschaftsgarten Junges Gemüse Wieden“ nutzt die Zukunftshandlung für ihre Gruppen-Treffen.



Pausierte bzw. abgeschlossene Nutzungen:

Pausierte Nutzungen:

Selbsthilfegruppe Klumpfuß Kinder

Die Selbsthilfegruppe traf sich einmal im Quartal in der Zukunftshandlung

Englisch-Lerngruppe

Regelmäßige Treffen zum Englisch lernen in der Zukunftshandlung.

Steuerungsgruppe AgendaWieden

Abgeschlossene Nutzungen

- Theaterprobe ACHTUNG
- Animationsfilm (Aspekt Grätzlwerkraum)
- Gesangsworkshop
- Deutschkurse
- Im Grätzlwerkraum auf der Wieden trafen sich Menschen mit einer gemeinsamen Leidenschaft: Handwerken und Handarbeiten. Die Zukunftshandlung war der gemeinsame Werkraum
- Fux4 Klausur
- Foodcoop Herz und Rübe
- 2 Kindergeburtstage
- Sylvesterfeier

Factbox:

- wurde 2013 von PlanSinn angemietet und provisorisch instandgesetzt
- Präkariatsvertrag mit einer Jahresmiete inkl. Betriebskosten von rund € 2000,-
- Nutzungsvereinbarung und „Gebrauchsanweisung“ für NutzerInnen
- Schaufenster / Dispenser zur Info über Projekte & Initiativen, sowie zur Bewerbung von Veranstaltungen >> Öffentlichkeitsarbeit >> Ort mit hoher PassantInnenfrequenz

Zukunftshandlung als Raum für Ideen & Initiativen

Foodcoop Wieden – Vorratskammer

Die erste Lebensmittelkooperative auf der Wieden nutzt für die Treffen der Mitglieder die Zukunftshandlung. Wenn auch Sie mitmachen wollen, melden Sie sich bei Foodcoop unter info@foodcoop1040.at

Polska-Lerngruppe

Eine Gruppe lernt gemeinsam Polnisch. Wenn Sie auch polnisch lernen oder schon immer neugierig auf diese Sprache waren, dann melden Sie sich bei der Gruppe unter p.hoerschlaeger@gmx.at

Baugruppe – Gleis 21

Die Baugruppe entwickelt in unmittelbarer Nähe zum 4. Bezirk ein Wohnhaus. Einige der Arbeitstreffen finden in der Zukunftshandlung statt.

SeniorInnentanzen + Trainingsstunde

Monika Plocek tanzt einmal in der Woche mit SeniorInnen und bietet eine regelmäßige Trainingsstunde für BewohnerInnen im 4. Bezirk an.

Verein Schulterblick – Die Wiener Radfahrschule

Der Verein Schulterblick bietet Radfahrkurse für Schulklassen und außerschulische Kurse für Kinder und Eltern an und nutzt die Zukunftshandlung für Vereinstreffen.

Theaterproben - ACHTUNG

Eine Theatergruppe probt für das Stück „ACHTUNG“. In Achtung erzählen junge Menschen auf der Bühne eindrucksvoll davon, warum sie aus ihrem Heimatland aufgebrochen sind und wie sie den Weg nach Österreich erlebt haben.

Buchschauenster – Buchklub

Kinder gestalten das Schaufenster der Zukunftshandlung im April für ca. 2 Wochen mit Inhalten von selbst gelesenen Büchern usw.

Tag der offenen Tür in der Zukunftshandlung

Im Juni 2017 gab es einen Tag der offenen Tür mit Bücher tauschen, Pflanzen tauschen, Kaffee und Kuchen, einem Kleidertausch bzw. Kostnix-Laden. Im Herbst möchte die Zukunftshandlung ihre Pforten nochmals öffnen und einen sonnigen Herbstnachmittag nutzen, um vorbeigehende Menschen hineinzulocken.

